

Frau Adelfs erläutert, dass Flüchtlinge in Bergneustadt in unterschiedlichen Objekten untergebracht sind. Die Regelungen zu Unterbringungsmöglichkeiten sind bisher in drei verschiedenen Satzungen geregelt, wobei die Objekte in der Silberstraße und der Wesenstraße schon länger nicht mehr existieren und daher eine Aktualisierung unbedingt notwendig ist. Daher wurde eine Überarbeitung vorgenommen und die bisher in drei Satzungen vorliegenden Regelungen nunmehr in einer Satzung vereinfachend zusammengefasst und auf den neuesten Stand gebracht.

Nach der Beantwortung auftretender Fragen empfiehlt die Arbeitsgruppe dem Rat folgenden Beschluss:

Der Rat beschließt die als Anlage beigefügte Benutzungs- und Gebührensatzung für die Unterkünfte für Flüchtlinge, zugewanderte Personen und Obdachlose der Stadt Bergneustadt

**Abstimmungsergebnis: einstimmig.**